

SUMMARY

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN GUNA MENGUKUR KINERJA KEUANGAN PADA PT. SEMEN GRESIK Tbk

Created by Septyana Tanjung Sari

Subject : LAPORAN KEUANGAN, MANAJEMEN KEUANGAN

Subject Alt : LAPORAN KEUANGAN, MANAJEMEN KEUANGAN

Keyword : laporan; keuangan; perusahaan; rasio; kinerja

Description :

Laporan keuangan merupakan suatu alat pertanggungjawaban pengelolaan perusahaan oleh pengurus perusahaan dan membuat informasi tentang pelaksanaan tanggung jawab manajemen. Laporan keuangan juga merupakan pernyataan manajemen tentang kondisi perusahaan yang diungkapkan dalam bentuk mata uang. Salah satu cara manajemen untuk menilai kondisi kinerja keuangan perusahaan adalah menganalisis data-data keuangan kuantitatif perusahaan. Analisis dan interpretasi dari berbagai macam rasio dapat memberikan pandangan yang lebih baik tentang kondisi keuangan dan prestasi perusahaan bagi para analis yang berpengalaman dibandingkan analisis yang hanya didasarkan atas data keuangan sendiri-sendiri yang tidak berbentuk rasio. Berdasarkan hal tersebut penulis tertarik untuk membahas masalah yang berkaitan dengan analisis rasio keuangan guna mengukur kinerja pada perusahaan PT. Semen Gresik, Tbk. Penulis menganggap bahwa analisis dengan menggunakan rasio keuangan adalah sangat penting untuk menilai kinerja keuangan perusahaan sehingga penulis memfokuskan topic penelitian ini hanya pada alat ukur rasio keuangan saja walaupun ada alat ukur lainnya yang tidak kalah penting. Pokok penulisan ini adalah analisis kinerja keuangan perusahaan, jadi tidak semua rasio keuangan dimasukkan kedalam penulisan ini. Tujuan penulisan ini adalah untuk mengetahui perkembangan perusahaan yang diinterpretasikan melalui nilai rasio keuangan. Dalam pengumpulan data-data yang diperlukan penulis mempelajari dari laporan keuangan tahunan PT. Semen Gresik, Tbk dan untuk landasan teori yang digunakan data-datanya diambil dari buku bacaan, diklat kuliah yang berhubungan penulisan ini. Data-data tersebut selanjutnya dianalisis dengan menggunakan metode time series analisis. Berdasarkan hasil analisis rasio keuangan perusahaan, penulis menyimpulkan bahwa kinerja keuangan perusahaan dalam kondisi yang baik.

Contributor : Adrie Putra, SE, MM

Date Create : 10/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2004-12-229

Collection : 2004-12-229
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor